



Antwort zur Anfrage Nr. 0273/2014 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend **Mainzer Klärschlamm (FDP)**
hier: aktuelle Entsorgung

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Die Gesamtkosten zur Entsorgung des Mainzer Klärschlammes betragen pro Jahr ca. 820.000,-- €.
2. Der Mainzer Klärschlamm wird in offenen Abrollcontainern oder Absetzkippern zu den jeweiligen Entsorgungsstellen gebracht.
3. Der Klärschlamm wird teilweise getrocknet oder, sofern die Trocknung ausfällt oder andere Probleme bei der Trocknung bestehen, im entwässerten Zustand (Trockensubstanzgehalt ca. 25%) angeliefert.
4. Es laufen derzeit Versuche mit einem Unternehmen der chemischen Industrie zur Rückgewinnung von Phosphaten aus dem Klärschlamm.
5. Die Untersuchungsergebnisse liegen noch nicht vor.
6. Siehe Anlage.

Mainz, 03.02.2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete